



Pengolahan Sinyal

Memodel Transformasi SDM Berbasis Digital di Pelindo 1 Kunci Sukses Meningkatkan Kinerja Pegawai dan Korporasi

CMS Cara Menguasai Soal Geografi SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan HOTS

Penyusunan Laporan PTK Guru

Pengantar Manajemen Perkantoran dan Pengelolaan Perkantoran Modern Berbasis Cloud serta Pembelajarannya

Buku ini membahas permasalahan terkait: peran dan fungsi multimedia pembelajaran interaktif, strategi pemanfaatan media pembelajaran, kontribusi TIK untuk pendidikan, optimalisasi pembelajar berbasis media pembelajaran TIK, pemanfaatan ICT untuk peningkatan mutu pembelajaran, optimalisasi media pembelajaran melalui model kooperatif sebagai upaya peningkatan belajar dan prestasi siswa, dan strategi pembelajaran berbasis multimedia interaktif dapat meningkatkan prestasi belajar siswa.

Buku ini dimulai dengan pemahaman tentang makna science, teori sistem, kompleksitas, dan pembelajaran (learning). Pada bagian tengah disampaikan tahapan analisis sistem dan beberapa teknik yang ada seperti dinamika sistem, sistem multiagen, soft systems methodology, fuzzy cognitive mapping, game, serta contoh dan skenario yang dikembangkan dari studistudi kasus yang penyusun lakukan yang berfokus pada manajemen sumber daya hutan secara adaptif dan kolaboratif. Pada bagian akhir disampaikan pemanfaatan teknologi informasi dalam manajemen sumber daya hutan.

fasilitasi multipihak, manajemen adaptif, dan politik informasi.

Kualitas sumber daya manusia wajib ditingkatkan agar Indonesia dapat bersaing di era industri 4.0, era di mana ditandai dengan robotisasi dan digitalisasi. Antara industri 4.0 dan SDM sangat erat kaitannya sehingga membawa pengaruh besar termasuk di dunia korporasi. Seperti yang terjadi di PT Pelindo 1, BUMN pengelola pelabuhan di wilayah Sumatera telah berhasil melakukan transformasi SDM berbasis digital. Human Resources (HR) sebagai penanggung jawab dalam pengelolaan organisasi dan SDM harus jeli karena teknologi informasi berkembang sangat pesat. Untuk itu, diperlukan SDM yang berkualitas dan profesional.

Manajemen Rantai Pasok

PEMBELAJARAN SIMULASI DAN KOMUNIKASI DIGITAL (Sebuah Pengembangan Media pada Sekolah Kejuruan)

Dilengkapi dengan Source Code Matlab

Menyongsong Kewirausahaan Digital Indonesia

Implementasi Pengendalian Kerusakan Daerah Tangkapan Air Sebagai Upaya Pengendalian dan Pengelolaan Ekosistem